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令和 6年度第 3回笛吹市地域公共交通会議 会議録 

 

■開催日時：令和 7年 1月 27 日（月）午前 10時 00 分～10 時 25 分 

■開催場所：笛吹市役所本庁舎 3階「301 会議室」 

■出席状況 

 ・出席委員：一般社団法人山梨県バス協会 専務理事 

山梨交通株式会社 取締役バス事業担当（代理出席） 

       富士急バス株式会社 代表取締役（代理出席） 

       一般社団法人山梨県タクシー協会 常務理事 

       笛吹市連合区長会 理事（2名） 

       関東運輸局山梨運輸支局 主席運輸企画専門官 

       山梨交通労働組合 執行委員長 

       富士急行労働組合 執行委員長 

       社会福祉法人笛吹市社会福祉協議会 事務局長 

       甲府河川国道事務所 副所長（代理出席） 

       笛吹警察署交通課 課長 

山梨県交通政策課 課長（代理出席） 

山梨県知事政策局 リニア・次世代交通推進グループ 推進監（代理出席） 

       早稲田大学理工学術院 教授 

笛吹市 副市長 

 ・事務局 ：総合政策部長 

       総合政策部企画課長 

       総合政策部企画課 主幹 

       総合政策部企画課 主査 

・欠席委員：3人 

 ・傍聴人 ：なし 
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■会議次第 

１ 開 会  

２ 会長あいさつ 

３ 議 事（協議・報告） 

(1) 地域内フィーダー系統確保維持事業に関する事業評価について 

(2) 実証運行休止路線の取扱いについて 

(3) AI デマンド交通運行状況について（報告） 

４ その他 

５ 閉 会   
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１ 開 会  

 事務局から、委員の交代について説明 

 

２ 会長あいさつ 

皆さん改めましておはようございます。 

新年最初の開催ということで、もう 1月の末でございますが、本年もよろしくお願い

いたします。 

本日、令和 6年度第 3回の交通会議となります。議事といたしましてフィーダー系統

の事業評価など、定期的なものもございますが、AI デマンド交通運行状況ということ

で、1年経過した状況についてのご説明もいただけるということでございます。 

私も AI デマンド交通が、市内で走っているのを何度か見かけました。残念ながら私

は市外なので登録できないので、乗ることはできないですけれども、何度か見かけたと

きには、非常に多く利用されているなという印象がございます。 

報告いただける内容もお聞きいただき、他の議題も含めまして、皆様からの積極的な

御意見等をいただきたいと思います。円滑な進行に努めますので、ご協力よろしくお願

いいたします。 

 

３ 議事 

（1）地域内フィーダー系統確保維持事業に関する事業評価について 

 

資料 1「地域内フィーダー系統確保維持事業に関する事業評価について」により事務

局担当者説明 

  

 ただいま説明があった内容について、何か御質問等はありますでしょうか。 

 

 （意見なし） 

 

 では、事務局は手続きを進めていただくようお願いします。 
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 （2）実証運行休止路線の取扱いについて 

 

資料 2「実証運行休止路線の取扱いについて」により事務局担当者説明 

  

ただいま、実証運行休止路線の取り扱いについて、これまでは、毎年度休止の延長届

出を提出してきたところですが、AIデマンド交通の本格運行が決まったということで、

今年度をもって廃止すると説明がありました。 

ご質問等ありますでしょうか。 

 

（意見なし） 

 

では、今年度をもって廃止ということで、事務局は手続きを進めていただくようお願

いします。 

 

（3）AI デマンド交通運行状況について（報告） 

 

資料 3「AI デマンド交通運行状況について」により事務局担当者説明 

 

ご質問等ありますでしょうか。 

 

特にないようですので、私から質問させていただきます。 

これまで利用者の方から何かご意見とか、感想といった声は事務局に届いていますで

しょうか。もしあれば教えていただければと思います。 

 

はい。利用者の方からご意見等をいただいております。声を聞く機会としては、ア

ンケートの実施や、直接私が車両に乗り込みまして、お伺いをしたことがあります。

ほとんどが前向きな声となっていまして、走らせてもらってよかった。ありがたかっ

たというのが大半でございます。 

特に声を聞く中で、ご高齢の方が今まで息子さんとか娘さんに乗せてもらわないと

病院に行けなかったという場合に、自分でも行けるようになったよというものや、買

い物も行けるようになったから、本当に助かっているという声がありました。その

他、小学生が自分たちで、友達のところへ遊びに行くことができるようになった、塾

などの習い事にも子供だけで行けるようになったという話も聞いております。 

逆に、改善の希望といった内容もありまして、買い物の帰りはバス停じゃなくて、

自宅の前で降ろしてほしい、運行時間ももっと早い方がいい、遅い方がいいというよ

うな意見をいただいています。運行自体に対する反対的な声はほとんどない状況です

が、今よりももっと便利にしてほしいという意見が出されているところです。 

ただ、これにつきましては、AIデマンド交通の導入に向けた計画を立てる際にもお話

させていただきましたが、やはりタクシー事業者様や交通事業者様との共存の部分があ
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10：25 

りますので、ご意見をいただく中で、現状では難しいですよというお話を伝えています。 

 

 ありがとうございました。 

今ご紹介いただいたように、特に交通弱者という形になるかと思いますが、免許を持

っていない若年層と、運転が難しくなってきた高齢者の方々の外出支援に活用していた

だいているということでございます。今後、利用が多くなるといろいろな問題も出てく

ると思います。そういったことも含めて、状況を見ていただきながら、今後もこの交通

会議で問題あれば議論させていただきたいと思います。 

また、登録可能な方はぜひご登録いただいて、ご利用いただければというふうに思い

ます。 

（意見なし） 

 

特にご質問ご意見等なければ、報告ということで、了解していただいということにさ

せていただきます。 

 

それでは本日予定をしておりました議事につきましては、皆様方のご協力をいただき

ながら円滑に進めることができましたこと、進行を務めさせていただきましたこと、そ

して皆様方にご協力いただきましたことを感謝いたしまして事務局の方にお戻しいた

します。 

 

佐々木会長にはスムーズな議事進行ありがとうございました。また委員の皆様におか

れましても、進行にご協力をいただきましてありがとうございました。 

 

４ その他 

それでは最後となりますが、会を閉じる前に皆様から何かありますでしょうか。 

 

事務局から事務連絡。 

 

（その他、特になし） 

 

以上で会議は終了となります。ありがとうございました。 

 

５ 閉 会 

 

 


